

SUNSHINE

河北中学校
生徒指導部より
2021年
4月16日
No. 1

令和3年度の河北中がスタートしました！

4月8日に新入生139名を迎え、無事に入学式を終えることができました。新型コロナウイルスの感染拡大が続く中で、新入生と保護者だけの参加になりましたが、新しい希望に満ちた新入生の表情は、とても頼もしく感じました。在校生と合わせて428名の河北中生がこれからどんな活躍をしていくのかとても楽しみです。



写真は1年生代表のあいさつをした後藤結愛さん（1の3）です。

新2・3年生の先輩の姿、いいですね！



新入生へのオリエンテーションなどで3年生が活躍しています。左の写真は、4月12日に行った給食の当番や配膳の仕方などの一連の流れをデモンストレーションしている時のものです。3年生の給食委員が、丁寧にわかりやすく教えていました。

下の写真は、4月13日に行った新入生歓迎会の様子です。はじめに生徒会の組織や各種委員会の活動の紹介があり、その後、各部の様子を伝える部活動紹介が行われました。3年生だけでなく2年生も含めた部員全員が前に出て、活動の様子を伝えていました。

1年生の部活動見学・体験は13日から28日まで続きます。先輩たちの姿や見学・体験を通して、自分に合った部活動を見つけていきましょう。



1年生の交通安全教室を実施しました（4/13）

1年生を対象にした、交通安全教室を実施しました。今年は、実際に路上に出る訓練と、寒河江警察署の武田警部補による交通講話を交互に行うという形で実施してみました。1年生は慣れない自転車で大変ですが、気を緩めずに安全な登下校を心がけて下さい。

また、2・3年生もしっかりと交通ルールを守り、地域の方の迷惑になるような行為（自転車の並進など）をせずに、決められた通学路を通るようにしましょう。



自転車走行の注意点

- ①歩道を走行するときは、車道寄り（右端）を走行してください。
- ②見通しの善し悪しに関わらず、交差点は必ず一時停止をします。
- ③コンビニからの車の出入りには、十分に注意しましょう。

新型コロナウイルス感染拡大防止に関する

再度のお願いです！！

先月から山形県をはじめ全国的に増加傾向に感染者が増えている状況ですが、改めて感染拡大の防止に向けて確認と新たなお願いです。このお願いは、山形県独自の緊急事態宣言が解除される4月25日までを目途にさせていただきたいと思っております。



1 基本的な感染防止対策

①マスクの常時着用の指導を徹底すること。

→特に登下校時のマスクの着用の徹底をお願いします

②検温の徹底、健康状態の把握

→毎朝検温を行うとともに、風邪症状が見られる場合は、登校を控えるようにお願いしま

す。

2 部活動について

①県外及び県の注意・警戒レベル5の地域に在住する、自校の教職員以外の者（保護者・外部指導者・卒業生など）の参加は、当面控えていただきます。

②自校のみの活動とし、県内外を問わず、他校等との交流は控えます。校内・校外を問わず、合宿等宿泊を伴う活動は、控えます。

③可能な限りマスクを着用すること。

SUNSHINE

とは、こんなお便りです



生徒指導部だより「サンシャイン」は、生徒の皆さんへの連絡や注意・指導を行うだけでなく、保護者のみなさんにも知っていただきたいことや、協力していただきたいこと等を掲載する通信です。

何か、ご意見・ご要望等がありましたら、いつでもご連絡ください。

連絡先：生徒指導主事 遠藤 雄二（71-1114）

